

# La catedral de Montevideo fue escenario de la fiesta de San Josemaría

El sábado 26 de junio, se celebró en todo el mundo la fiesta de san Josemaría. En Uruguay, respetando las limitaciones marcadas por la pandemia, se realizaron diversas misas.

21/06/2021

La ceremonia principal fue la celebración que presidida por el

arzobispo de Montevideo, Card. Daniel Sturla, tuvo lugar en la Catedral Metropolitana.

De la transmisión en directo que realizara ICMtv, el canal web de la Iglesia de Montevideo, los invitamos a seguir la homilía de Mons. Carlos M. González Saracho, Vicario del Opus Dei en Uruguay, y el mensaje final del Card. Sturla

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/misas-en-uruguay-en-la-fiesta-de-san-josemaria-2021/> (29/01/2026)